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4 Pieces
296 m?
Réf. MZICC4734
1980 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Ce magnifique penthouse est situé dans un quartier résidentiel
d'Oxford, a seulement quelques minutes du centre de Cannes. Il offre

des matériaux de haute qualité sur une superficie de 110m2,

comprenant un double séjour orienté plein sud, une cuisine moderne
entierement équipée et une suite parentale donnant sur une terrasse
partagée avec le double séjour.La grande terrasse de 130m2 sur le toit
est un véritable espace de vie en plein air, avec une cuisine équipée de
matériel professionnel, un salon extérieur, une piscine avec solarium et

une vue imprenable sur Cannes et I'Estérel vers ...

This beautiful penthouse is located in a residential area of Oxford, just a few minutes
from the center of Cannes. It offers high-quality materials over an area of 110m2,
including a south-facing double living room, a fully equipped modem kitchen, and a
master suite opening onto a terrace shared with the double living room.The large
130m2 rooftop terrace is a true outdoor living space, featuring a kitchen equipped
with professional appliances, an outdoor lounge, a pool with sunbathing area, and
stunning views of Cannes and the Esterel mountains to the west. This apartment is a

real gem of ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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